



EN CONTACTO

@felipeharboe

El secuestro del hijo de un comerciante en Los Andes marca punto de inflexión en el crimen en Chile. Hasta ahora ese tipo de delitos se producía principalmente entre bandas delictuales. Será clave la reacción de sistemas de inteligencia y persecutor para identificar y condenar.

@DrLagomarsino

Lamento profundamente que a pocos días de iniciado el año 2025, el Ministerio de Hacienda reduzca el presupuesto que aprobamos para el Ministerio de Salud en \$15.968 millones, implicando una reducción del presupuesto para la red asistencial hospitalaria en plena crisis de listas de espera.

@ipoduje

El anterior "acuerdo" nos metió en dos procesos constitucionales fracasados. Por si acaso.

@BarchiesiDip

¡Nadie por sobre la ley! Desde el @PRChile presentamos un requerimiento al TC para cesar a Isabel Allende y anunciamos evaluación

de Acusación Constitucional a Maya Fernández Allende. Exigimos que no existan grupos privilegiados en Chile como el clan Allende.

@ANDRESCELISM

Voy a solicitar a la #Contraloría que audite el cumplimiento del plan de reconstrucción del #megaincendio. Los fondos del ISIF deben usarse con transparencia y priorizar a los damnificados. No permitiremos que esto sea otra promesa vacía.

@mmlagoscc

Hay que fijarse en las próximas elecciones parlamentarias y elegir a gente seria, que quiera estar en el congreso para mejorar Chile y no mejorarse ellos mismos.

@patricionavia

En vez de promover a ministros de este impopular Gobierno, la izquierda debería pensar seriamente en Marco Enríquez-Ominami como su carta presidencial. Sería más competitivo que los nombres de aspirantes que tiene ahora la izquierda sobre la mesa. Él le puede ganar a Matthei, Kast o Kaiser.